
Anfragen an den Stadtrat 25.11.21 zum Einzelhandelskonzept 

Speziell zur Förderung „weicher“ Standortfaktoren 

Sehr geehrte Mitglieder des Stadtrates, 

Leider kann ich aus gesundheitlichen Gründen an der heutigen Stadtratssitzung 

nicht teilnehmen. 

1. Welche konkreten Maßnahmen sind zu unten ausgeführten Punkten 

vorgesehen oder schon ergriffen worden, um die angeführten Standorte 

zu entwickeln und zu fördern?         

      2. Welche Zeitfenster sind für welche Maßnahmen vorgesehen? 

      3. Welche Ämter sind involviert? 

- Kooperation mit dem örtlichen City-Werbeverein Coswig (Anhalt) e.V.  

-  Etablierung eines aktiven Flächen- und Leerstandsmanagements  

-  Weitere Steigerung der Aufenthaltsqualität, z. B. Sanierung Schloss, 

Außengastronomie an öffentlichen Plätzen, Verweilmöglichkeiten  

- Verbesserung der Fußwegesituation im Innenstadtzentrum (insb. 

Beschilderung, Barrierefreiheit, Ladeneingangssituationen)  

- Verstärkung der Marketingmaßnahmen an den frequenzbedeutsamen 

Standorten (v. a. Übergang Schlossstraße/Friederikenstraße) zur 

Verbesserung der Sichtbarkeit des inhabergeführten Einzelhandels  

- Regionalisierung des Angebotes als Chance nutzen  

-  Spezialisierung des Angebotes von Fachgeschäften bzw. Aufbau mehrerer 

Standbeine durch eine Angebotskombination aus Einzelhandel und 

Dienstleistung (z. B. Bäcker und Backkurse)  

- Vorhandende Ansätze zur Verbesserung der Schaufenstergestaltung, 

Warenpräsentation und des Marketings stärken (z. B. durch 

Schülerwettbewerbe zur Gestaltung von Ladenleerständen oder 

Schaufenstern)  

-  Etablierung von Veranstaltungen und Aktionen zur Belebung des 

Wochenmarktes  

-  Kooperationen der Gewerbetreibenden und Immobilieneigentümer 

untereinander fördern 

Vielen Dank für die Beantwortung meiner Anfragen. 

Mit freundlichen Grüßen, 

Helmtrud Ziska 


